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　鹿部町に移住してから、早いもので半年以上が経ちました。
　初めて過ごす冬の北海道に身構えながらも、優しい方々に恵まれ、今まで感じたことのない美しい景色や澄
んだ空気、旬の食べ物ひとつひとつに感動しています！
　移住・定住サポート担当ですので、これから鹿部町に住みたいと思ってくださる方々に、私が実際住んでみ
て触れて感じて学んだことをお話出来ればと色々なことを吸収中です。

　鹿部に来てから、動画共有サイトYOUTUBEの鹿部町公式ア
カウント「しかべチャンネル」の動画を作っています。９月
から８本の動画をアップし、多くの方々に見ていただけてと
ても嬉しいです。
　移住を考えている方やSNSを通して、「しかべチャンネル
見ましたよ！」「動画を見て鹿部行きました！」「鹿部に行っ
てみたくなりました」という嬉しいお声もあり、動画撮影、
編集と新しい分野ですが皆さんのご協力のもと鹿部の魅力を
伝えられるように日々奮闘しています。
　これから、鹿部の方々にもご出演いただきたいと思ってい
ますので、企画考え中です！どうぞよろしくお願いします。

函館市出身。関西育ち。
京都でセレクトショッ
プの店長、バイヤーを
経て鹿部町へ。
趣味は、お茶とお香と
温泉とご飯。
最近、二胡を練習中。

地域おこし協力隊
　遠藤　麻耶　隊員

オンラインで鹿部町の就職サポー
トに関してのお話をしました。

　移住サポートについては、鹿部町に暮らす方々との交流を
深め、これから鹿部町に住んで趣味や仕事を楽しみたい方々
とをつなぐ手助けをします。
　しかべチャンネルでは料理・音・人に注目した動画を撮影
し、配信したいです。

鹿部キッズクラブのみんなが飾り
を手作りし、期間限定で車内を彩
りました。動画を作り、車内限定
で放映しました。

これまでの活動の様子

今後の活動目標

　令和４年１月２日（日）、総合体育館において、鹿部
消防出初式が挙行され、当日参加した職団員及び来賓の
方々で「今年一年の無火災」を誓い合いました。
　また、消防団活動に永年勤続し、功労のあった方の表
彰も行われ、北海道消防協会理事並びに渡島地方支部長
である鹿部消防団木村眞喜雄団長からの表彰伝達も行わ
れました。


